



Themen dieser Ausgabe

- **RVH Casino unter neuer Bewirtschaftung**
- **Arbeit, Arbeit, Arbeit – aber es macht Spaß !!!**
- **Weihnachtsreiten im RVH am 16.12.2012**
- **Neues aus der RVH Reitschule**
- **Anlage und Personal**
- **Halloween**
- **Veranstaltungen und Termine**

■ **RVH Casino unter neuer Bewirtschaftung**

ab dem 14.1.2013 ist das Casino des Reitervereins Hannover unter neuer Bewirtschaftung: Herr und Frau Gumnior haben über 15 Jahre eine Vereinsgaststätte geführt und freuen sich jetzt auf eine neue Herausforderung!

Am 20.1.2013 hat sich das Ehepaar Gumnior mit einer tollen Frühstücks- bzw. Bruchneinladung den Mitgliedern vorgestellt.

Es wäre toll, wenn das Casino wieder zu einem Vereinslokal wird, wo man sich gern trifft, nett unterhält und eine Kleinigkeit verzehren kann.

Die Öffnungszeiten: Montag	ab 16.00 Uhr
Dienstag	ab 18.00 Uhr
Mittwoch	ab 16.00 Uhr
Donnerstag	ab 16.00 Uhr
Freitag	ab 16.00 Uhr
Samstag	ab 15.00 Uhr
Sonntag	15.00 Uhr-18.00 Uhr

Diese Öffnungszeiten sind noch vorläufig, mal sehen, welche Zeiten von den Mitgliedern gewünscht werden.

Am Freitag, d. 22.2.2013 findet um 18.30 Uhr ein Schnitzeessen im Casino statt. Für den Preis von 10,50€ gibt es Bratkartoffeln mit Schnitzel, Princessebohnen und/oder Blumenkohl und einen gemischten Salat. Das Ehepaar Gumnior freut sich auf Sie!

■ **Arbeit, Arbeit, Arbeit – aber es macht Spaß !!!**

Am 24.11.2012 gab es wieder den „Aktionstag“ „RVH macht winterfest“. Viele fleißige Helfer waren dabei. Bis in die Dunkelheit wurde Laub geharkt, zu Haufen gekehrt und das Laub auf Anhänger geworfen (was den Kindern besonders großen Spaß machte).

Hervorzuheben ist die Hilfe von Familie Kreeft und Familie Oldenburg. Beide haben noch gar keine Verpflichtung zum Arbeitsdienst, da ihre reitenden Kiinder noch unter 14 Jahren sind. Dennoch: bis zum Schluss haben sie geholfen.

Auch unser Platzwart Herr Krömer zeigte großen Einsatz. Herr Krömer war immer zur Stelle, packte immer mit an, half allen und besorgte für diese Aktion sogar einen Anhänger zum Abtransport des Laubs.

Nach der Arbeit gab es Kaffee/Kakao und Kuchen im Casino und es wurde noch ein gemütlicher Abschluss.



■ Weihnachtsreiten im RVH am 16.12.2012

Alle, die erleben wollten, wie sich der Weihnachtsmann auf ein Pferd schwingt und welche Figur er dabei macht, waren beim Weihnachtsreiten im Reiterverein Hannover. Und neben dem Weihnachtsmann gab es noch großartige Ponys und Pferde zu sehen, Schulreiter, Privatreiter, Ponyreiter und Ponygäste. Gezaubert wurde zum Beispiel mit Schneewittchen und den sieben Zwergen, einer Dressur- und einer Springquadrille. Ein weiterer Höhepunkt bot die Vorführung der Voltigiergruppe.

Kids und HAZ berichteten:



Einen weiteren Höhepunkt bietet die Vorführung der Voltigiergruppe. Beim Voltigieren werden akrobatische Turn- und Gymnastikübungen auf dem Pferd ausgeführt.

Viele Ponys und Pferde der RVH Reitschule wie zum Beispiel Knut, Princess, Kobold, Carlo, Maresi und Suleika zeigen mit ihren Reitern, was sie alles gelernt haben. Im Anschluss daran gibt es Ponyreiten und der Weihnachtsmann kommt – hoch zu Ross.

Das Team vom Reiterverein freut sich darauf mit vielen großen und kleinen Gästen bei Glühwein, Kakao, Waffeln und anderen Leckereien einen schönen dritten Advent zu genießen.

info@rvh-hannover.de,
www.rvh-hannover.de

Weihnachtsreiten im Reiterverein Hannover

Alle, die erleben möchten, wie sich der Weihnachtsmann auf ein Pferd schwingt und welche Figur er dabei macht, sind am 16.12.2012 herzlich zum Weihnachtsreiten im Reiterverein Hannover eingeladen.

Zusätzlich werden die Zuschauer begeistert sein von den großartigen Ponys und Pferden und sie dürfen sogar selbst das Ponyreiten ausprobieren. Der Eintritt ist frei!

Um 15.30 Uhr veranstaltet die Reitschule des Reitvereins Hannover einen bunten Weihnachtszauber (bis ca. 17 Uhr). Gezaubert wird zum Beispiel mit Schneewittchen und den sieben Zwergen, einer Dressur- und einer Springquadrille. Quadrillen sind eine Art des Formationsreitens, also das koordinierte Reiten von verschiedenen Figuren mit einer Gruppe von Reitern. Das sieht schön aus, kann aber auch sehr lustig sein, wenn die Formation durcheinander kommt.

Weihnachten zu Pferde

Reiterverein Hannover stimmt sich auf das Fest ein

Am Ende des Jahres zeigen die großen und kleinen Pferdeflüsterer des Reitvereins Hannover noch einmal, was sie gelernt haben. Ob kühne Sprünge über einen Hindernisparcours, Turnübungen auf breiten Pferderücken oder Dressurnummern – die 300 Zuschauer kamen aus dem Staunen nicht mehr heraus.



Beim Weihnachtsreiten gestern Nachmittag auf dem Gelände des Lister Traditionsvereins waren nicht nur die Reiter verkleidet. **Lea Hennig** (Bild) ließ es sich nicht nehmen, ihrem Pferd Carlo ein Rentiergeweih aufzustecken. Nur der Weihnachtsmann selbst dürfte den Unterschied zu seinen üblichen Zugtieren bemerkt haben. asl

■ Neues aus der RVH Reitschule

Unser Schulpferd Shogun wurde in gute Hände verkauft. Sophie und Charlotte Schulze waren schon immer seine größten Fans und sind nun die neuen Besitzer. Shogun wird so verwöhnt und genießt es!

Es gibt seit dem 1.2.2013 eine weitere Volti-Gruppe für die ganz Kleinen. Die Kinder sind 3-6 Jahre alt und schon ganz begeistert dabei. Unter der Leitung von Isabel Winda und mit der Unterstützung von Karina Stadtmann sind die Voltigierer eine „tolle Truppe“. 2 Teams werden dieses Jahr aufs Turnier gehen.

Hurra: Der Sparkassensportfonds gewährt einen Zuschuss für ein Volti- und Schulpferd. Also wird hier in absehbarer Zeit ein neuer Vierbeiner dabei sein. Die Voltis freuen sich! Alle anderen auch!

■ Anlage und Personal

Seit dem 1.2.2013 ist Roy Dörner als Pferdepfleger im RVH eingestellt (der RVH trennte sich von Ulrike Scheurer). Herr Dörner hat langjährige Erfahrung mit Pferden und wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Was lange währt, wird endlich gut! Das gilt auch für die Reithallenbande. Es kam immer wieder zu Verzögerungen, aber nun ist die Bande fast fertiggestellt. Die kurze Spiegelseite und die Türen, ein Anstrich und die Reithalle sieht wieder toll aus. Viele auswärtige Reiter haben das schon bestätigt.

Im Gespräch ist eine Dachflächenverpachtung für Photovoltaikanlagen und den angrenzenden Stallungen. Es gibt aber noch Klärungsbedarf, die Mitglieder werden, sofern dieses Projekt umgesetzt werden kann, über den Stand der Dinge informiert.

■ Halloween



Am 31.10.2012 ging es schaurig her im mit Spinnweben und Fledermäusen geschmückten Reitercasino! Sumpfmonster, Hexen, Teufel, Zauberer und Skelette trafen sich zur Halloween-Party. Bei Gruselmusik wurde getanzt, geschmaust und gefeiert. Die Kinder bastelten kleine Geister und Monster und hatten viel Spaß bei der anschließenden Schatzsuche in der Dämmerung. Als der

Schatz unter einem Hinderniss entdeckt wurde, war die Freude groß. Es hat uns allen viel Spaß gemacht und wir freuen uns schon auf die nächste Party!



■ Veranstaltungen und Termine

Folgende Termine in den nächsten Monaten stehen fest:

- 10.03.2013 interner Reitertag
- 30.03.2013 Vielseitigkeitsturnier mit BZM
- 02.04.2013 Landestalentsichtung
- 09. – 12.05.2013 Regions- und Bezirksmeisterschaften
- 09.06.2013 Zuchtstuteneintragung der Trakehner
- 18. – 21.07.2013 Landesmeisterschaften
- 26. – 28.07.2013 Bundesturnier der Trakehner
- 17. – 18.08.2013 VGH Dressurturnier
- 07. – 08.09.2013 Jugendturnier

Ab 18.03.2013 kommt Andreas Weiser wieder regelmäßig für das Geländertraining.

Impressum

© Reiterverein Hannover
Am Jagdstall 25
30179 Hannover
info@reiterverein-hannover.de
<http://www.reiterverein-hannover.de>

Wenn Sie Fragen oder Anregungen zu diesem newsletter haben, so schicken Sie uns bitte eine Email an info@reitererein-hannover.de. Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen newsletter weiterempfehlen.

Sollten Sie diesen newsletter nicht weiter erhalten wollen, senden sie bitte einfach eine Email mit dem Titel „Abbestellung Newsletter“ an info@reitererein-hannover.de